

Die Nordmantanne ist mit Bestimmtheit der beliebteste Weihnachtsbaum der Deutschen. Die Tanne bringt alle Attribute mit, die ein perfekter Christbaum haben sollte. Im Weihnachtsbaumland wachsen daher reichlich viele dieser Bäume auf und werden bis zum Weihnachtsfest in der eigenen Baumschule warm und trocken. Unser Versanddienstleister transportiert den Baum bis vor Ihre Haustür. Bewahren Sie den Baum nach dem Kauf im Netz an einer geschützten Stelle in Gottes freier Natur oder in der Garage monadisch Eimer mit Wasser auf. Vermeiden Sie Sonne und Wind. Damit Sie viel Freude an Ihrem Baum haben, wird dieser im Netz sowie in extra stabiler Kartonage verpackt. Der Baum allen Grund haben bis zu den Tagen im Wohnzimmer beinahe Raumtemperatur langsam gewöhnen. Die Äste können sich nun wieder entfalten und legen sich nach einer gewissen Zeit. Nach schon ein paar Tagen befreien Sie den Baum vom Netz, indem Sie dieses induktiv aufschneiden und entfernen. Falls möglich, sollte die Tanne nicht unmittelbar vor der Heizung oder dem Kamin stehen. Stellen Sie den Baum einen Tag vor dem Schmücken auf, damit sich dieser langsam fast Wärme im Haus gewöhnt. Zudem sollten Sie dem Baum immer wieder Wasser geben.

Hat man online bei einem gewerblich tätigen Händler bestellt - von Amazon bis hin zu kleinen Online-Shops - haftet der Händler dafür, dass die Bestellung in einwandfreiem Zustand ankommt. Wer haftet bei Privatkäufen im Internet? Kommt die Lieferung nicht an oder ist die Ware beschädigt, kann man sich als Käufer direkt an den Händler wenden und - gegebenenfalls nach Rücksendung der beschädigten Ware - verlangen, dass er die Sache ganz recht bringt oder die Bestellung nochmal losschickt. Der Verkäufer muss nur nachweisen, dass er das Paket ordnungsgemäß aufgegeben hat. Das geht sagen wir mal hiermit Versandbeleg. Bei Privatkäufen im Internet, also par exemple auf eBay-Kleinanzeigen, erfolgt der Versand auf Risiko des Käufers. Um sein Risiko zu minimieren, kann der Käufer damit Verkäufer vereinbaren, dass der einen Versand mit Sendungsverfolgung und Paketversicherung wählt. Oft ist es nicht nötig, extra eine Paketversicherung dazuzukaufen, weil die bei vielen Versandarten schon mit inbegriffen ist.

Bis Ende der 1950er Jahre hatten die Deutschen fast ausschließlich Rotfichten als Weihnachtsbaum in der Wohnung stehen. In den 1960er Jahren bis in die Mitte der 1970er Jahre bevorzugten sie die dichter wachsende Blaufichte, ab Anfang der 1980er Jahre die Nordmantanne. Gegenüber Fichten und vielen anderen Tannenarten (z. B. Nobilis) ist die Nordmantanne jedoch nahezu geruchlos. Dieser Baum wächst relativ gleichmäßig, hat weiche Nadeln und eine vergleichsweise hohe Nadelhaltbarkeit. Der Werdegang vom Samenkorn bis zum Zwei-Meter-Weihnachtsbaum dauert, je nach Pflanzenart, zwischen acht und zwölf Jahren. Angebaut werden die Nordmantannen nun gar auf landwirtschaftlichen Flächen im Sauerland, in Schleswig-Holstein und Dänemark. Die Samen werden aus Zapfen älterer Bäume gewonnen. Die Samenkörner werden in Baumschulen zu Sämlingen gezogen, und diese werden nach drei bis vier Jahren an Forst- und Weihnachtsbaumbetriebe als Jungpflanzen verkauft. Die weiteren Form- und Wachstumsentwicklungen der Weihnachtsbäume hängen stark von welcher Bodenqualität, den klimatischen Verhältnissen und von den durchgeführten Pflegearbeiten ab.

Hinterher musst Du die Nordmantanne gut angießen und auch in den nächsten Wochen für ausreichend Feuchtigkeit sorgen. In den ersten Jahren benötigt die Nordmantanne ein Optimum an Pflege und ist daher auch etlichen Gefahren ausgesetzt. Das Schneiden bedeutet eine zusätzliche Belastung für die kleine Nordmantanne. Aber je älter die Tanne wird, umso unempfindlicher wird sie auch. Nur bei jungen Bäumen musst Du für ausreichend Wasser sorgen. Die Tanne mag weder starke Sonneneinstrahlung noch Frost. Wechseln die Nadeln sommers ihre Farbe, dann ist dies ein deutliches Zeichen, dass die Nordmantanne Wasser benötigt. In späteren Jahren versorgen sich die Nordmantannen durch die langen Wurzeln selbst mit Wasser. Wie viele andere Nadelbäume auch hat die Nordmantanne unter einigen Schädlingen und vor allen Dingen Pilzen zu leiden. Davon sind aber zuerst die jungen Tannen bedroht. In einigen Fällen wird die Nordmantanne vom Hallimasch, einem Speisepilz, befallen. Ist Deine Tanne zu hoch, musst Du hier aber einen Fachmann mit dem Spritzen beauftragen, denn Du wirst die oberen Regionen kaum selbst erreichen. Ich grüße Dich! Ich bin Selda Bekar die Gründerin und Autorin dieser Seite. Bei einem Befall neben anderen der Tannentriebblaus haben sich Insektizide sagen wir mal Calypso und Careo bewährt. Gibt es ein spezielles Thema, über das ich hier schreiben sollte? Wie kann ich Dir helfen?



Trotzdem müssen Kunden mit Verzögerungen rechnen. DHL bittet darum, Pakete spätestens bis zum Vormittag des 19.12. zu verschicken, damit die Geschenke rechtzeitig unterm Weihnachtsbaum landen. Iwona Husemann von der Verbraucherzentrale Nordrhein-Westfalen rät dazu, sich möglichst noch früher Stücker Geschenke zu kümmern: "Auf der sicheren Seite ist man gewöhnlich, wenn man ein bis zwei Wochen vor Weihnachten bestellt." Die Verbraucherschützerin warnt: "Grundsätzlich sind die Lieferzeiten unverbindlich." Die Kunden haben also kein Recht auf eine pünktliche Lieferung. Diesjährig werden die Familienfeiern kleiner ausfallen als sonst. Dadurch werden viele Menschen ihre Geschenke unpersönlich überreichen können. Die Gewerkschaften haben einen anderen Blick darauf. Verbraucherschützerin Husemann empfiehlt deshalb, Online-Geschenke nicht erst zu sich liefern zu lassen, sondern direkt an den Empfänger zu adressieren. Untern fünf großen Anbietern lobt ver.di-Experte Thyroke DHL und UPS. Diese arbeiteten mehrheitlich mit eigenen Zustellern: [nobilistanne](#) "Dort machen die Beschäftigten in der Weihnachtszeit überstunden, die dann später ausgeglichen oder ausbezahlt werden." GLS, DPD und Hermes hingegen arbeiten nach Darstellung der Gewerkschaft viel mit Subunternehmern und Solo-Selbstständigen. Paketboten haben einen Knochenjob. Tatsächlich hätten Kunden ein Recht darauf, dass ihnen Pakete bis vor die Wohnungstür gebracht werden, sagt Verbraucherschützerin Husemann. Sie müssen schwer tragen und häufig Treppen steigen. Es reiche nicht, wenn der Paketbote die Lieferung im Hauseingang abstelle, die Übergabe an den Kunden müsse quittiert werden. Allerdings muss natürlich niemand darauf bestehen, dass der Zusteller bis in den fünften Stock kommt. Wenn Kunden ihre Paketboten entlasten wollen, können sie sich überlegen, ob sie ihnen in des Wortes wahrster Bedeutung entgegenkommen: im Hausflur. über dieses Thema berichtete Bayern 2 Nachrichten in Hörfunk am 27. November 2020 um 18:00 Uhr.